

Dice que es una herramienta contra Venezuela

Maduro insta a eliminar WhatsApp por amenazas desde Chile y otros países

● “Los delincuentes tienen chip colombianos, chilenos, gringos”, remarcó el autoproclamado Presidente.

El Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró este lunes que la aplicación de mensajería instantánea WhatsApp está siendo usada en el país para amenazar a militares y policías, así como líderes comunitarios, por lo que pidió a la población que eliminen la plataforma de manera voluntaria, progresiva y radical.

“Por WhatsApp están amenazando a la familia militar venezolana, a toda la oficialidad; por WhatsApp están amenazando a la familia policial; por WhatsApp están amenazando a los líderes de calle, de comunidad; por WhatsApp están amenazando a todo aquel que no se pronuncie a favor del fascismo”, dijo el Mandatario en un acto con la juventud chavista.

Maduro pidió a sus seguidores el “retiro volun-

tario, progresivo y radical” de la aplicación, y propuso otras alternativas para comunicarse como Telegram. Acusó que las amenazas provendrían desde Chile, Estados Unidos, Colombia y Perú, entre otros países.

“Yo voy a romper relaciones con WhatsApp, porque Whatsapp la están utilizando para amenazar a Venezuela, y entonces yo voy a eliminar mi WhatsApp de mi teléfono para siempre, poco a poco iré pasando mis contactos a Telegram, a WeChat (...) es necesario hacerlo, dile no a WhatsApp, fuera WhatsApp de Venezuela”, añadió.

No solo Whatsapp

Maduro suma así la aplicación de mensajería, de la norteamericana Meta, a la red social china TikTok y la estadounidense Instagram, que son, según dijo este

domingo, los principales instrumentos “multiplicadores del odio y el fascismo” en el país.

“Los principales instrumentos multiplicadores conscientes del odio y el fascismo, y el intento de dividir entre los venezolanos y de crear fanáticos fascistas que atacaran a la Policía, a los militares o al pueblo chavista en sus comunidades, son TikTok e Instagram”, afirmó el mandatario en un acto televisado.

Maduro indicó que TikTok, del chino Zhang Yiming -uno de los hombres más ricos del mundo, según Forbes-, e Instagram, también propiedad de Meta y creada por el brasileño Kevin Systrom y el norteamericano Mike Krieger, han “infectado” a importantes sectores de la sociedad con “odio”, de “manera descarada”.



Maduro se encuentra cada vez más aislado, en medio de los reclamos de la comunidad internacional de que se publiquen los registros electorales.